

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian mengenai pengetahuan keuangan dan faktor demografi terhadap manajemen keuangan syariah dalam meningkatkan investasi pada toko “wajak auto part” dan toko “prima mandiri komputer”, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Pengaruh pengetahuan keuangan terhadap manajemen keuangan syariah pada toko “wajak auto part”, menunjukkan adanya pengaruh positif yang signifikan, maka dapat disimpulkan bahwa pengetahuan keuangan berpengaruh positif signifikan terhadap manajemen keuangan syariah dalam meningkatkan investasi.
2. Pengaruh tingkat pendidikan terhadap manajemen keuangan syariah pada toko “wajak auto part”, menunjukkan tidak adanya pengaruh yang tidak signifikan. Dari pengujian statistik yang hasilnya sedemikian rupa, maka peneliti mengajukan pertanyaan terkait hal tersebut. Dimana pemilik mengatakan tingkat pendidikan yang tinggi belum tentu individu tersebut dapat mengelola keuangan dengan baik. Dengan demikian dapat ditarik kesimpulan bahwa tingkat pendidikan tidak lah berpengaruh pada pengelolaan keuangan toko “wajak auto part”.
3. Pengaruh tingkat pendapatan terhadap manajemen keuangan syariah pada toko “wajak auto part”, menunjukkan hasil yang negatif dan tidak

signifikan Dengan hasil tersebut manajer toko berpendapat bahwa tingkat pendapatan tidak lah berpengaruh terhadap pengelolaan keuangan, sebab jika tingkat pendidikan tinggi tetapi tidak dimbangi dengan kepandaian serta kecakapan dalam pengelolaan keuangan, maka pengelolaan keuangan tidak dapat berjalan dengan baik dan tidak dapat melakukan investasi.

4. Pengaruh gaya hidup terhadap manajemen keuangan pada toko “wajak auto part”, menunjukkan hasil yang negatif dan tidak signifikan secara statistik, Dengan hasil tersebut dapat disimpulkan bahwa gaya hidup tidaklah berpengaruh dengan manajemen keuangan syariah. Manajer toko juga berpendapat bahwa yang mempengaruhi manajemen keuangan bukan lah gaya hidup, akan tetapi lingkungan tempat tinggal.
5. Pengaruh pengetahuan keuangan dan faktor demografi secara bersama sama berpengaruh negatif yang tidak signifikan terhadap manajemen keuangan syariah secara statistic. Maka dapat disimpulkan bahwa variabel bebas secara bersama sama tidak berpengaruh terhadap manajemen keuangan syariah.

Sedangkan untuk kesimpulan penelitian pada toko “prima mandiri komputer” dapat dijelaskan sebagai berikut:

1. Pengaruh pengetahuan keuangan terhadap manajemen keuangan syariah dalam meningkatkan investasi pada toko “prima mandiri komputer” berpengaruh positif secara tidak signifikan secara statistik. Dari hasil tersebut maka dapat ditarik kesimpulan bahwa pengetahuan keuangan berpengaruh secara tidak signifikan terhadap manajemen keuangan

syariah dalam meningkatkan investasi pada toko “prima mandiri komputer”.

2. Pengaruh tingkat pendidikan terhadap manajemen keuangan syariah dalam meningkatkan investasi pada toko “prima mandiri komputer” berpengaruh positif secara signifikan secara statistik. Artinya tingkat pendidikan berpengaruh secara signifikan terhadap manajemen keuangan syariah dalam meningkatkan investasi.
3. Pengaruh tingkat pendapatan terhadap manajemen keuangan syariah pada toko “prima mandiri komputer” berpengaruh positif secara tidak signifikan. Maka dapat disimpulkan bahwa tingkat pendapatan berpengaruh terhadap manajemen keuangan syariah dalam meningkatkan investasi.
4. Pengaruh gaya hidup terhadap manajemen keuangan syariah dalam meningkatkan investasi pada toko “prima mandiri komputer” berpengaruh positif secara tidak signifikan. Ditarik kesimpulan bahwa gaya hidup berpengaruh terhadap manajemen keuangan syariah dalam meningkatkan investasi.
5. Pengaruh pengetahuan keuangan dan faktor demografi terhadap manajemen keuangan syariah dalam meningkatkan investasi pada toko “prima mandiri komputer” secara bersama sama berpengaruh positif dan signifikan. Maka dapat ditarik kesimpulan bahwa semua variabel bebas secara bersama sama berpengaruh terhadap manajemen keuangan syariah dalam meningkatkan investasi.

Dari uraian kesimpulan diatas maka dapat ditarik kesimpulan akhir bahwa, penelitian pada toko “wajak auto part” yang mempengaruhi manajemen keuangan syariah dalam meningkatkan investasi hanyalah faktor pengetahuan keuangan saja dan ketiga faktor demografi tidak lah berpengaruh terhadap manajemen keuangan syariah. Namun, penelitian lain pada toko “prima mandiri komputer” menyatakan bahwa faktor pengetahuan keuangan dan ketiga faktor demografi berpengaruh terhadap manajemen keuangan syariah. Dan variabel bebas tersebut semua bersama sama berpengaruh terhadap manajemen keuangan syariah, sedangkan pada toko “wajak auto part” semua variabel bebas tidak berpengaruh terhadap manajemen keuangan syariah.

B. SARAN

Berdasarkan dari hasil penelitian dan kesimpulan yang telah disajikan, maka peneliti menyampaikan saran-saran yang kiranya dapat memberikan manfaat kepada pihak-pihak yang terkait dalam penelitian ini. Adapun saran-saran yang peneliti sampaikan adalah sebagai berikut:

1. Bagi Toko “Wajak Auto Part”

Toko “Wajak Auto Part” lebih lagi memperhatikan pendidikan yang ada agar dalam menjalankan usaha kedepannya lebih baik lagi dan lebih berkembang lagi. Dalam hal penyusunan laporan keuangan atau dalam hal pengalokasian keuangan usaha harus disertakan dengan pengetahuan dan ilmu yang cukup tinggi agar kedepannya tidak terjadi defisit keuangan usaha

dan lebih bisa memperluas investasi lebih lagi investasi diakhirat. Lebih lebih lagi harus didukung dengan sumber daya manusia yang lebih handal lagi.

2. Bagi Toko “Prima Mandiri Komputer”

Toko “prima mandiri komputer” dalam hal pengelolaan keuangan sebaiknya lebih memperhatikan faktor penghasilan dan gaya hidupnya. Penghasilan usaha yang banyak jika tidak diimbangi dengan sikap hidup hemat maka usaha tidak akan berkembang dengan besar lebih lebih tidak dapat melakukan investasi usaha. Meskipun pendapatan usaha yang tinggi tetapi tidak dapat mengalokasikan dana dengan bijak maka pengelolaan keuangan usaha tidak dapat berjalan dengan baik.

3. Bagi Instansi

Sebagai tambahan khasanah ilmu pengetahuan dan menambah informasi bahwa tingkat pendidikan dan tingkat pendapatan tidak lah selalu berpengaruh terhadap manajemen keuangan. Hal itu berbanding terbalik dengan teori yang sudah ada, dimana menyatakan bahwa tingkat pendapatan dan pendidikan berpengaruh terhadap manajemen keuangan. Dengan demikian hal tersebut dapat dijadikan bahan informasi tambahan untuk dikaji lebih lanjut, apakah juga berlaku untuk usaha lainnya.

4. Bagi Peneliti Selanjutnya

Untuk peneliti selanjutnya dapat diperluas lagi variabel-variabelnya yang mempengaruhi manajemen keuangan syariah dan agar lebih banyak lagi responden yang dijadikan sampel pada penelitian selanjutnya. Selain itu juga dapat menggunakan variabel-variabel yang lebih banyak dan lebih variatif

dari penelitian. Atau juga bisa menggunakan variabel bebas yang sama dengan objek penelitian yang berbeda dan variabel terikat yang ditambah